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как хозяйствуем

воПрос недели



– Геннадий Николаевич, с Вашей точ-
ки зрения, каким был 2010 год?

– Он был вполне обычным. Мы работали 
напряженно, сумели увеличить объемы 
перерабатываемого сырья на 10 процентов 
по отношению к 2009 году, а реализация 
товарной продукции возросла на 20 процен-
тов. В летний период мы перерабатывали в 
сутки по 30-35 тонн молока, осенью объемы 
переработки выросли практически вдвое. 
Численность коллектива сохранилась на 
прежнем уровне, а зарплата, в связи с 
приобретением оборудования большей 
производительности и увеличения объемов 
переработки, выросла на 8,5 процента. При-
быль получена на уровне 2009 года.

– За счет чего рост объемов реали-
зации продукции превысил рост объ-
емов переработки?

– Частично за счет роста цен. Только 
следует принять во внимание следующее 
обстоятельство: закупочные цены на мо-
локо в течение года поднялись с 12,5 до 16 
рублей, что составляет почти 30 процентов, 
и фактически достигли европейских цен. А 
рост отпускных цен составил 15 процентов. 
Так что дело не только в росте цен. В 2010 
году при сохранении прошлогоднего ассор-
тимента продукции мы дополнительно осво-
или выпуск молочной сыворотки с соком.

– Каждый год ваше предприятие 
затрачивало немалые средства на 
техническое перевооружение произ-
водства. Стал ли исключением год 
прошедший?

– Не стал. На приобретение холодильно-
го, фасовочного, воздушно-компрессорного 
оборудования было затрачено около пяти 
миллионов рублей. В настоящее время за-
вершается монтаж гомогенизатора молока 
производительностью 10 тонн в час.

Гомогенизатор разбивает жировые 

Редакция газеты «Народное слово» 
принимает вопросы главе ГО Богдано-
вич А.А. Быкову по телефонам: 2-25-92, 
2-21-68, 2-24-73, 2-24-67.

«Я являюсь ветераном труда и 
уже много лет пользуюсь льготами. 
Недавно узнал, что появилось новое 
звание – ветеран труда Свердловской 
области. У меня есть областные на-
грады, я имею право и на это звание. 
Но говорят, что льготы можно по-
лучать или только как федеральный 
ветеран труда, или как областной. 
Правда ли это?

И. Коробицын,  
г. Богданович».

Прокомментировать письмо мы по-
просили начальника отдела семейной 
политики, опеки и попечительства, 
социальных гарантий и льгот УСЗН 
Н.Г. Потапову:

– Действительно, областной закон 
N 104 от 23 декабря 2010 года «О ве-
теранах труда Свердловской области» 
определил, что если льготник одно-
временно имеет право на ежемесячную 
денежную выплату по данному закону 
и иные меры социальной поддержки по 
другим федеральным или областным 
законам, ему необходимо выбрать 
– по какому из законов он хотел бы 
получать меры соцподдержки.

Звание «Ветеран труда Свердлов-
ской области» дает право только на 
ежемесячную денежную выплату в 
размере 600 рублей.

Для граждан, которым присвоено 
звание ветеран труда, государство 
определило следующие меры социаль-
ной поддержки.

1. У них есть право на компенсацию 

50 процентов расходов на оплату жило-
го помещения и коммунальных услуг.

2. Им предоставляется ежемесяч-
ное пособие на проезд по территории 
Свердловской области на всех видах 
городского пассажирского транспорта 
и на автомобильном транспорте общего 
пользования пригородных маршрутов 
– 303 рубля.

3. Федеральные ветераны труда 
имеют право на иные ежемесячные 
пособия: на пользование стационар-
ным телефоном – 179,03 рубля, радио 
– 17,91 рубля, платными услугами теле-
визионного вещания – 59,68 рубля.

4. Льготникам этой категории по-
ложено бесплатное изготовление и 
ремонт зубных протезов (кроме рас-
ходов на оплату стоимости драгоцен-
ных металлов и металлокерамики) в 
государственных и муниципальных ор-
ганизациях здравоохранения по месту 
жительства.

5. Есть право на бесплатный проезд 
по территории Свердловской области на 
автобусах междугородных маршрутов и 
50-процентная оплата стоимости про-
езда на электричках.

6. Сохранено обслуживание в област-
ных больницах, к которым эти льготники 
были прикреплены в период работы до 
выхода на пенсию.

7. Им положено внеочередное и бес-
платное оказание медицинской помощи 
в этих организациях.

Поэтому, если у пенсионера есть 
основания для получения мер соци-
альной поддержки как ветеран труда и 
ветеран труда Свердловской области 
одновременно, ему необходимо сделать 
выбор. 

«Бгмз» трудится  
в нормальном режиме

МУП «Богдановичский город-
ской молочный завод», пожалуй, 
единственное промышленное 
предприятие, принадлежавшее 
муниципалитету. В настоящее 
время ведется подготовка к его 
акционированию. По плану ад-
министрации ГО Богданович, эта 
процедура должна завершиться 
к маю текущего года. О том, 
как поработалось коллективу 
«БГМЗ» в году предыдущем, мы 
побеседовали с его директором 
Г.Н. Левченко.

Окончание на 2-й стр.

выбираем: ветеран труда 
федеральный или областной
вы сПрашивали

ПОМОГАет Ли ВАМ  
ПРОфсОюЗ?

1 февраля - день  
профсоюзного работника 

свердловской области
Н.А. Комаристая, директор школы N 1:
– в нашем учреждении действует 

первичная профсоюзная организация. 
она объединяет порядка 30 человек, 
то есть в ней состоит каждый второй 
работник школы. Что дает нам профсо-
юз? помогает в проведении праздников 
для коллектива: к 23 февраля, 8 Марта, к 
дню учителя, дню пожилого человека… 
три раза в год (к новому году, 8 Марта, 
дню учителя) члены профсоюза получают 
небольшие подарки от организации. нуж-
дающиеся могут обратиться в профсоюз 
за материальной помощью.

А.и. Молчанов, тракторист:
– когда-то я состоял в профсоюзе. 

работал в колхозе, и в те далекие времена 
вступление в профсоюз было доброволь-
но-принудительным. но надо сказать, я 
об этом не жалею до сих пор. профсоюз 
всегда отстаивал права и защищал нас, 
если это было необходимо. знаю, что 
многим давали путевки в санатории. в 
общем, помощь оказывалась. Чем сейчас 
помогают профсоюзы, я не знаю, но ду-
маю, их функции не изменились.

О.Л. Курбакова, торговый работник:
– к сожалению, я не являюсь членом 

профсоюза, хотя слышала, что профсоюз 
работников торговли существует. но я 
огорчаюсь не сильно – у меня хорошие 
отношения с руководителем нашего фи-
лиала и защита мне пока не требуется.

Г.Н. Головина, пенсионерка:
– сейчас, конечно, мне никакой про-

фсоюз не помогает, я на пенсии девять лет. 
но раньше, в молодости, я состояла в про-
фсоюзном комитете. до того, как ссср 
превратился в рф, я работала на Уралма-
ше. Мне неоднократно давали путевки в 
санаторий, я ездила даже на юг. подарки 
к новому году и в день рождения, разные 
мероприятия… Мы жили неплохо. сейчас 
смотрю на молодежь – круг интересов 
очень узкий. общественная жизнь не ве-
дется совсем. неплохо было бы возродить 
ту кипучую профсоюзную деятельность на 
всех предприятиях.

Н.Н. Наумова, медсестра:
– я в наш профсоюз практически ни-

когда не обращалась. но на фоне других 
учреждений видно, что он работает. во 
всяком случае, подарки к новому году, к 
8 Марта мы получаем всегда. знаю, что 
по путевкам некоторые мои коллеги ез-
дили в санатории. по-моему, неплохо для 
сегодняшней нелегкой жизни. У других 
и этого нет. 

М.В. Михайлова, лаборант:
– я в силу своего возраста знаю об 

этом очень мало. помню, что мой папа со-
стоял в каком-то профсоюзе, и на новый 
год от него наша многодетная семья по-
лучала много подарков. Может, профсоюз 
и еще какую-то помощь оказывал. сейчас 
я не знаю, существуют ли профсоюзы и 
какую помощь можно там получить. Хотя, 
наверное, те, кто в них состоит, не просто 
так вступили. думаю, профсоюз уделяет 
внимание каждому своему члену.

Монтаж гомогенизатора производят А.П. Кашкин, А.Г. Щербаков и А.М. телегин.

Фото А. КОлОСОВА.
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шарики, содержащиеся в молоке, на более 
мелкие. Это увеличивает время отстоя молока 
– появление жировой пленки.

– Геннадий Николаевич, если ваше пред-
приятие и так рентабельно, то с какой 
целью его акционируют?

– В первую очередь этого требует Феде-
ральный закон N 131-ФЗ от 6 октября 2003 
года «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской 
Федерации», который запрещает муниципа-
литетам владеть промышленными предпри-
ятиями. До нынешнего года мы оказывали 
коммунальные услуги части жилого фонда, 
поэтому к нашему заводу было особое отно-
шение, но обслуживаемый нами жилой фонд 
перевели на автономное газовое отопление, 
и в нашей тепловой энергии необходимость 
отпала. Кроме того, акционирование пред-
приятия дает гораздо большие возможности 
по привлечению инвестиций на техническое 
перевооружение.

– Каковы Ваши прогнозы на 2011 год?
– В этом году из-за роста тарифов и цен на 

энергоносители и сырье, а также увеличения 
налогов, ожидается рост цен и на молочную 
продукцию. В пределах 10-15 процентов.

Вопросы задавал А. КОлОСОВ. 

Разговор, в частности, затрагивал 
вопросы  качества и реализации хлеба 
и хлебобулочных изделий. Как было 
отмечено в ходе встреч, торговые пред-
приятия сегодня активно сдерживают и 
нивелируют наметившийся у товаропро-
изводителей в результате увеличения 
материальных затрат на муку и энерго-
носители рост цен на хлеб. Розничными 
предприятиями предпринимаются все 
возможные меры для снятия напряжен-
ности на рынке хлеба: формирование 
торговых надбавок от 5 до 15 процентов, 
расширение объема поставок «социаль-
ных» сортов хлеба, проведение акций 

«Цена дня», «Желтый ценник».
Эксперты отмечают, что хлебный ры-

нок Свердловской области  достаточно 
насыщен. Сегодня в области действуют 
32 хлебопекарных предприятия, 200 
мини-пекарен,  26 потребительских 
кооперативов, выпекающих хлеб, а 
также работают пекарные цеха в тор-
говых предприятиях. Все это создает 
высококонкурентную  среду,  от которой 
выигрывают все - и производители, 
и потребители. Ассортимент хлеба и 
хлебобулочных изделий в розничной 
сети области насчитывает более 200 
наименований. Основной объем потреб-
ности населения в хлебе обеспечивают 
местные хлебопекарные предприятия. 
Так, доля местной продукции в структуре 
розничных продаж составляет 97 процен-
тов,  незначительное количество хлеба 
ввозится из Челябинской, Тюменской, 
Пермской областей.

Население предпочитает «социаль-
ные» сорта хлеба, доля которых в струк-
туре потребления данной продукции за-
нимает около 80 процентов,  остальные 
сорта (зерновые, обогащенные вита-
минными добавками, батоны) - около 20 
процентов. Доля хлеба и хлебобулочных 
изделий в общей структуре потребления  
в Свердловской области составляет  2,4 
процента.

По данным статистики, потребление 

хлеба населением области постепенно 
снижается. Так, в 2010 году наблюдалось 
незначительное снижение доли хлеба 
и хлебобулочных изделий в структуре 
оборота розничной торговли продо-
вольственными товарами с 4,9  до 4,4 
процента.

Ежегодно на одного жителя области в 
среднем приходится около 50 килограм-
мов хлеба и хлебобулочных изделий. 
Обращений жителей по качеству хлеба 
в минувшем году не было. Результаты 
мониторинга качества и безопасности 
показывают, что качество хлеба улуч-
шилось. В адрес торговых сетей было 
высказано предложение активнее пред-
лагать покупателям новые сорта хлеба. 
Так, например, особой популярностью 
пользуются хлеб «Здоровое сердце», 
«Восточный базар», «Кайзер», зерновой 
хлеб «Тибет», национальные сорта - ла-
ваш, арабские лепешки «пита», а также 
продукция для удовольствия, лакомства 
для сладкоежек: булочки, круассаны, 
рулеты. 

По мнению специалистов, в 2011 году 
в рознице сохранится богатый ассорти-
мент хлебной продукции. Задача орга-
нов власти, производителей и бизнеса 
- обеспечить стабильность на хлебном 
рынке.

Департамент информационной  
политики губернатора.

Эту акцию уже можно назвать традици-
онной. Первый раз она состоялась в дека-
бре 2009 года, затем в июле 2010 и была 
посвящена Дню семьи, любви и верности. 
И вот теперь снова в декабре.

Суть акции из года в год не меняется. 
Сестры милосердия и волонтеры пред-
лагают посетителям «Ашана» приобрести 
товары для людей, попавших в трудную 
жизненную ситуацию – детей-сирот, инва-
лидов, одиноких стариков и бездомных. 
Канцтовары, игрушки, одежда, средства 
гигиены, обувь, продукты питания и про-
чее собираются в специальные тележки, 
а деньги – в кружки для пожертвований, 
установленные за линией касс.

Большую часть участников нынешней 
акции составили представители нашей 
территории. 19 работников ЦСПСиД и три 
сестры милосердия храма с. Троицкого 

собирали пожертвования все три дня ме-
роприятия в «Ашане». Помимо богданович-
цев, участниками акции также были пред-
ставители Екатеринбургской епархии.

Итоги мероприятия не огорчили. Наобо-
рот, подарили радость многим. Всего было 
собрано 229599 рублей, 2650 канцтоваров, 
5560 предметов и средств гигиены, 1825 
единиц одежды и обуви, 1721 игрушка и 
т.д.

Как сообщила нам директор ЦСПСиД 
Т.А. Лакия, из собранных средств 105 тысяч 
рублей было передано в наш центр. Кроме 
того, наше соцучреждение получило из по-
жертвований 680 канцтоваров и книг, 558 
предметов и средств личной гигиены, 183 
единицы одежды и обуви, 128 игрушек, 105 
сладких новогодних подарков и т.д.

Большая часть полученных пожертвова-
ний передана в отделения центра. Кроме 
того, за участие в акции пять тысяч рублей 
выделено из общих средств воскресной 
школе Троицкого храма. Переданы пакеты 
с подарками трем семьям, воспитывающим 
детей с ограниченными возможностями 
здоровья. Не забыты отказнички. Детскому 
отделению ЦРБ ЦСПСиД вручил игрушки, 
памперсы, сладкие подарки.

Благодаря проведенной акции в очеред-
ной раз радости на земле стало больше. 
Праздник пришел и к тем, кого порой не-
кому поздравить.

С. СОБОлеВА. 

Продолжаем серию публикаций фото 
детей, попавших в трудную жизненную 
ситуацию, воспитанников учреждений 
госвоспитания. Каждый из этих ребят 

имеет право на семью. Те, кого заинте-
ресовала информация, могут обращаться 
в управление социальной защиты на-
селения, кабинет N 10, или по телефону 
– 2-48-08.

С. ФеДОСееВА.
Фото автора.

Карина вяжет, вышивает, рисует. Лилия с удовольствием раскрашивает, слушает му-
зыку.

света, коллекция кукол – ее царство. Кристина вместе с сестрой наряжает кукол, 
играет ими.

«Бгмз»  
трудится ...

Окончание. Нач. на 1-й стр.

рынок хлеба остается стабильным
в коридорах власти

По поручению губернатора 
Александра Мишарина в ми-
нистерстве торговли, питания и 
услуг свердловской области со-
стоялась серия деловых встреч 
с руководителями торговых 
сетей областного, федерально-
го и международного уровня, 
где рассмотрена ситуация на 
продовольственном рынке об-
ласти. 

Пусть мама услышит
ПроБлема

рождественские радости

Благотворительность

«Подари радость на Рождество» 
– в акции под таким названием 
принял участие центр социальной 
помощи семье и детям. Меропри-
ятие проходило в конце декабря 
в гипермаркете «Ашан» г. екате-
ринбурга.

Участники акции собирают товары, пожертвованные покупателями.
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Страничка 
для молодых, 

активных, 
перСпективных

Ведущая  
Выпуска  

е. пасюкоВа.

О состоянии преступности среди 
несовершеннолетних по итогам 

2010 года рассказал начальник милиции 
общественной безопасности ОВД А.В. 
Алешкин. На учете в подразделении по 
делам несовершеннолетних состояло 
189 человек. За прошлый год 63 несо-
вершеннолетних совершили 91 престу-
пление, за аналогичный период 2009 
года такое же количество преступлений 
совершили 78 несовершеннолетних. 
Основным видом преступлений являются 
кражи и грабежи.

Сотрудниками ПДН зарегистрировано 
594 административных правонарушения 
(2009 – 445), из них в отношении несовер-
шеннолетних - 230 (144), на родителей 
или лиц, их заменяющих - 354 (293).

Альберт Викторович отметил, что в ре-
зультате проведенных мероприятий все-
ми субъектами профилактики на шесть 
процентов снизилось совершение 
преступлений несовершеннолетними 
в состоянии алкогольного опьянения 
и на 38 процентов стало меньше груп-
повых преступлений.

Подводя итог вышесказанному, он 
предложил реализовать комплекс меро-
приятий по выявлению лиц, толкающих 
несовершеннолетних на преступления, 
а также лиц, причастных к совершению 
преступлений в отношении несовершен-
нолетних.

О преступлениях, совершенных 
несовершеннолетними, обучаю-

щимися в школах нашего ГО, рассказала 
начальник ПДН ОВД Г.А. Ильиных. Она 
отметила, что в некоторых школах наблю-
дается рост количества преступлений. 
Например, двумя учащимися вечерней 
школы в 2009 году совершено два престу-
пления, а в 2010 году уже 11 несовершен-
нолетних совершили 29 преступлений. 
Двое несовершеннолетних второй школы 
совершили три преступления (в 2009 
году – одно преступление, один правона-
рушитель). В четвертой школе также на-
блюдается рост правонарушений. Если в 
2009 году шестью учениками этой школы 
было совершено шесть преступлений, то 
в прошлом уже девять человек соверши-
ли девять правонарушений.

Самый большой рост правона-
рушений наблюдается в БПТ. В 

2009 году 13 учащихся совершили 19 
преступлений, в 2010 – 18 подростков 
совершили 33 правонарушения. Причины 

такого роста разъяснила заведующая 
учебной частью политехникума А.В. Про-
свирнина.

Общее количество учеников в поли-
техникуме, включая заочное отделение, 
– 790 человек, и, как объяснила Анна 
Валерьевна, некоторые приходят учить-
ся уже с судимостью. Совершившие 
преступления являются членами 
неполноценных семей либо живут с 
опекунами. В основном они соверша-
ют кражи и грабежи. И, несмотря на 
все профилактические мероприятия, 
проходящие в Богдановичском по-
литехникуме, эта часть ребят живет 
по своим правилам, многие не хотят 
исправляться. О том, что на подрост-
ков очень трудно повлиять, говорили и 
директора школ. Например, в четвертой 
школе обучаются 18 человек, состоящих 
на учете в ТКДНиЗП. Директор школы 
В.Н. Гурман отметила, что в их учебном 
заведении проводится большая работа 
по профилактике правонарушений как с 
самими учениками, так и с их семьями. К 
профилактической работе привлекаются 
сотрудники ПДН, регулярно в школе про-
водятся «круглые столы» под названием 
«Подросток и закон», где приглашенные 
юристы рассказывают ребятам о том, что 
им дозволено, а что нет. Часто проводят-
ся классные часы на аналогичные темы. 
Валентина Николаевна отметила, что все 
юные правонарушители воспитываются 
в сложных семьях. Для проверки таких 
семей педагогами школы проводятся 
рейды.

Для того, чтобы занять досуг таких 
подростков, заинтересовать их чем-то, 
в школе проводятся различные кон-
курсы.

На совещании выступали директора 
разных школ, и каждый доклады-

вал о том, что в школе ведется большая 
работа по профилактике правонаруше-
ний. Но только это все бывает почти 
бесполезным. Как отметила председа-
тель ТКДНиЗП М.В. Румянцева, многие 
подростки просто не боятся наказания, 
зная о том, что еще не достигли возраста, 
когда наступает уголовная ответствен-
ность. Да и ответственность эта не пугает 
несовершеннолетних. Можно сказать, 
что на таких несовершеннолетних про-
сто нет управы. Ни родители, ни обще-
ство, ни какие-либо профилактические 
мероприятия не могут вернуть их на 
путь исправления.

Также на совещании было отмечено, 
что многие преступления подростки 
совершают под действием алкоголя. 
Причина кроется в незаконной и бес-
контрольной продаже спиртных напитков 
несовершеннолетним. Ребята уже в свои 
10-11 лет употребляют энергетические 
напитки, которые, к сожалению, не отно-
сятся к ряду спиртного и не запрещены к 
продаже подросткам.

Большой проблемой также является 
то, что алкоголь детям покупают несо-
знательные взрослые.

Итоги совещания подвел А.А. Быков. 
Он рекомендовал всем собравшим-

ся усилить меры профилактики правонару-
шений. На встречи и беседы с учениками 
приглашать представителей разных струк-
тур, в том числе и работников управления 
наркоконтроля. Нужно пытаться всеми 
возможными и допустимыми способа-
ми направить юных правонарушителей 
на правильный путь. 

Различают субкультуры, формирующиеся 
на национальной, демографической, про-
фессиональной, географической и других 
базах. В частности, субкультуры образуются 
этническими общностями, отличающимися 
своим диалектом от языковой нормы. Другим 
известным примером являются молодёжные 
субкультуры.

Субкультуры бывают разными. Например, 
музыкальные. Пожалуй, самые яркие и из-
вестные субкультурные общности - молодеж-
ные движения, связанные с определенными 
жанрами музыки. Имидж музыкальных суб-
культур формируется во многом в подражании 
сценическому имиджу популярных в данной 
субкультуре исполнителей.

Одними из первых музыкально-молодеж-
ных субкультур современности были хиппи, 
молодежное движение пацифистов и поклон-
ников рок-музыки. Многое из их имиджа (в 
частности, мода на длинные волосы) и миро-
воззрения перекочевало в другие субкультуры. 
Связана с хиппи субкультура битников. На 
Ямайке возникло религиозно-музыкальное 
движение растафари (растаманы), которое, по-
мимо музыки рэгги и специфического имиджа, 
придерживалось определенной идеологии.

 В 90-е годы сильными молодежными 
субкультурами стали эмо-киды и киберпанки. 

Субкультура эмо одна из самых молодых 
(большинство ее представителей несовершен-
нолетние), она пропагандирует яркие чувства 
и демонстративность поведения. Киберы, 
как ответвление индастриал-рока, увлечены 
идеями скорого техногенного апокалипсиса и 
засильем технократии.

Арт-субкультуры. Большинство молодеж-
ных субкультур, не связанных с музыкальными 
жанрами, произошло из увлечений определен-
ным видом искусства или хобби. Например, 
зародившееся в середине 20-го века ролевое 
движение. В нашей стране с ролевым движе-
нием связано игротехническое общество.

С середины 90-х годов 20-го века с по-
всеместным распространением Интернет-
технологий, стали появляться интерактивные 
субкультуры. Самой первой можно считать 
фидо-сообщество. Нередко и хакеров относят 
к субкультуре.

Индустриальные субкультуры. В начале 
20-го века с романтизацией городского об-
раза жизни и неспособности части молодежи 
жить вне города возникают индустриальные 
(городские) субкультуры. Часть индустриаль-
ных субкультур вышли из фанатов музыки 
«индастриал», но наибольшее влияние на эти 
субкультуры оказали компьютерные игры (к 
примеру, Fallout).

К спортивным субкультурам можно отне-
сти паркур, а также футбольных фанатов.

Контркультуры. Старейшей является кон-
тркультура преступного мира. Ее появление 
было вызвано естественным обособлением 
лиц, нарушающих закон (ссылки в отдаленные 
места, тюремное заключение, «сходки»), от 
основной культуры. В результате этого образо-
валась очень жесткая субкультура с четкой ие-
рархической лестницей и своими законами.

wikipedid.org. 

Максим Емельянов, 20 лет:
– Я несколько раз сталкивался с готами. 

Скажу честно, мне они не нравятся. Их музы-
ка, стиль одежды, манера поведения – все это 
вызывает отвращение, ну, по крайней мере, 
у нормальных людей. Знаю, что некоторые 
боятся готов. И я этому не удивляюсь. Если 
встретишь на улице вот такого непонятного 
человека в черном, со странным взглядом, 
реально испугаться можно. Читал, еще есть 
кибер-готы, а это вообще нечто из ряда вон 
выходящее. Ничего хорошего я в подобных 
молодежных направлениях не вижу. Я не счи-
таю себя таким уж правильным, но по такой 
дороге я не пойду. Лучше спортом займусь, 
чтобы хоть как-то себя проявить.

Марина Михайлова, 17 лет:
– Я, если честно, не знаю, что такое субкуль-

тура. Но думаю, это направление, связанное с 
какой-то особенной и индивидуальной культу-
рой. Для каждого она своя. Ну, например, эмо. 
Люди, живущие в своем, каком-то отдельном, 
мире. Они даже выглядят не как все. Обилие 
розового цвета в одежде, растерянный и чего-
то ищущий взгляд… Я, в силу своего возраста, 
может, многого еще не понимаю, но то, что 
мои сверстники сходят с ума, пытаясь как-то 
самовыразиться, кажется глупым.

Михаил Лоскутов, 19 лет:
– Сейчас в Интернете можно найти любую 

информацию. И совсем недавно я, можно 
сказать, «нарвался» на какой-то сайт, где 
рассказывается о том, кто такие эмо, готы, 
панки и им подобные. Там написано, что все 
они являются частью большой субкультуры. Я 
не раз видел эмо, готов, не думаю, что они от 
обилия ума это все делают. Хотя каждый сходит 
с ума по своему. Хотят они раскрашивать себя 
в разные цвета, читать ужасную литературу, 
кончать жизнь самоубийством, пожалуйста, их 
никто не держит.

Светлана Лысцова, 23 года:
– Субкультура – это что-то, отличающе-

еся от обычной культуры. Может, какой-то 
манерой поведения, своим языком или еще 
чем-то. Вот, например, паркур. Думаю, что 
это вид спортивной субкультуры. Прыгают 
себе ребята, бегают по городу, ломают руки, 
ноги… А готы и эмо – это вообще что-то 
интересное. Одни на кладбище песни поют 
и какие-то ритуалы совершают. Другие ищут 
смысл жизни, живут одними эмоциями, ино-
гда и до самоубийств доходит. Так и хочется 
им всем сказать: а вы о родителях подума-
ли?! Ведь они не спят по ночам, когда их дети 
сидят, например, на кладбище или прыгают 
с крыши. А потом, если что-то вдруг все-таки 
случится, будут лечить своего отпрыска. 
Думаю, субкультуры были во все времена, 
и занимаются этими глупостями те, кто не 
хочет делать что-то нужное и полезное. А 
зачем? Ведь и так все хорошо. Они же все 
яркие и заметные, привлекают внимание, а 
подростку это нужно.

Подростки не боятся 
наказания

актуально

На прошлой неделе в зале 
заседаний нашего ГО прошло 
очередное совещание межве-
домственной комиссии по про-
филактике правонарушений. 
Одним из главных вопросов 
совещания стала профилак-
тика правонарушений среди 
несовершеннолетних в об-
разовательных учреждениях 
нашего ГО. совещание про-
ходило под председательством 
главы нашего ГО А.А. Быкова. 
Здесь собрались представите-
ли субъектов профилактики 
правонарушений, а также ру-
ководители образовательных 
учреждений.

молодежи  
нравится необычное

это интересно

субкультура может отличаться 
от доминирующей культуры соб-
ственной системой ценностей, язы-
ком, манерой поведения, одеждой и 
другими аспектами.

что вы знаете  
о субкультурах?

оПрос
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 Встречи с поэтами нашего города и гостями 
из других населенных пунктов стали уже тра-
диционными. В нынешнем году эти творческие 
вечера будут проходить под названием: «По-
этическая зима в Богдановиче». Цикл литера-
турных встреч открыло авторское выступление 
Г.М. Гузь. Много лет поэтесса проработала учи-
телем русского языка и литературы в Гарашкин-
ской и Волковской школах. В настоящее время 
Галина Михайловна находится на заслуженном 

отдыхе. Свои стихи она называет «интимны-
ми», рассматривает человека с философской 
точки зрения, некоторые произведения носят 
социальный характер. Помимо стихотворений, 
пишет прозу. По словам Галины Михайловны, в 
ее багаже нет столько стихов, сколько необхо-
димо для книги, так как она пишет стихийно, под 
воздействием каких-либо внешних факторов, 
затрагивающих ее внутреннюю сущность. Ее 
произведения проникают в сердце слушателя, 
заставляя задуматься о своем жизненном пути, 
о людях, окружающих его.

 Послушать Г.М. Гузь в гостиной Дома поэта 
С. Щипачева собралось большое количество 
людей. Авторский вечер прошел в теплой и 
дружественной обстановке. Собравшиеся по-
лучили удовольствие от творчества поэтессы. 
Среди слушателей присутствовали не только 
люди старшего возраста, но и молодежь.

 По окончании вечера Галина Михайлов-
на выслушала немало лестных отзывов от 
людей, посетивших ее творческий дебют, 
дала автограф желающим и пообщалась со 
слушателями.

 В дальнейшем литературная гостиная 
планирует авторские встречи с такими поэтами, 
как Е. Софрыгина, В. Смирнова, Л. Пашкова, 
Е. Дуреко, Е. Шаронова и В. Дулепов. Творче-
ские вечера будут проходить каждую субботу 
в течение января и февраля в помещении 
Литературного музея Степана Щипачева.

 П. БерСеНёВА.
Фото автора. 

№ по п\п Фамилия, имя, отчество депутата  Дата и время   приема
1. Гурман Борис Борисович 03.02.2011 года,  с 16-00 до 18-00 часов
2. Колмаков Владимир Александрович 10.02.2011 года,  с 16-00 до 18-00 часов
3. Костромин Рудольф Алексеевич 17.02.2011 года,  с 16-00 до 18-00 часов
4. Крячко Александр Иванович 24.02.2011 года,  с 16-00 до 18-00 часов

График приема граждан и представителей организаций депутатами  
думы городского округа Богданович в феврале 2011 года

Место приема: г. Богданович, ул. Октябрьская, 15. 

«Венчестер»-«Казак» – 5:0.
«Факел»-«Лекс» – 4:2.
«Ветеран»-«Рубин» – 13:3.
«ЖКХ-Юниор»-«ЛФК» – 3:3.
Отдыхают «Асбест», «Космос», «Вектор».
Восьмой тур «УралТрансБанк»-чемпионата 

по зимнему мини-футболу был укороченный и 
состоял из четырех поединков.

Первого матча не состоялось, команда «Ка-
зак» не добралась до спортивного комплекса 
«Колорит» ввиду холодной погоды, поэтому 
«Венчестеру» была присуждена победа со 
счетом 5:0. Второй матч вызвал повышенный 
интерес не только у представителей команд 
«Лекс» и «Факел», но и ближайших преследова-
телей лидеров, команд «Ветеран» и «Вектор». 
«Факел» в предыдущей игре потерял капитана 

команды Владимира Тришевского (двойной 
перелом лодыжки правой ноги), примерно 
на два месяца, поэтому интересно было по-
смотреть на молодежь, на которую взвалили 
«груз» ответственности. У «Лекса» по разным 
причинам отсутствовали два лидера: Евгений 
Юринов и Алексей Пургин. Именно на их ин-
дивидуальных действиях и строится игра этой 
команды. Игра «Факела» смотрелась с первой 
до последней минуты целостно, собранно, без 
явных провалов в обороте. Авторами голов 
дважды стали Андрей Ермолин, Александр 
Медведев и Андрей Рыбаков.

«Лекс» старался изо всех сил, команда 
до этой игры занимала второе место, был 
шанс обыграть «Факел», надо было только 
забить больше, чем соперник. Но этого не 
получилось. Молодежь «Факела» выдержала 
испытание «самостоятельностью». Авторами 
голов у «Лекса» стали Антон Коробицин и 
Антон Федосов.

В следующей игре «Ветеран» раскатал 
«Рубин». Одного желания в играх против 
«Ветеранов» мало, нужно еще и умение. Из 
«Ветеранов» хочется отметить Сергея Колес-

никова, хороший у него получился матч, сам 
забивал и партнерам отдавал.

«ЖКХ-Юниор»-«ЛФК» сыграли со счетом 
3:3. Свое первое очко заработал «ЛФК», пер-
вая игра с обилием нарушений и нецензурной 
брани со стороны «ЛФК». Футбольное поле и 
зрители - это «святое» для многих людей, и 
осквернять таким поведением «святыни» нель-
зя. Что касается игры, то «ЛФК» вел всю игру в 
счете, и к концу его преимущество составляло 
3:1, но именно ругань между игроками «ЛФК» 
и несобранность позволили «юниорцам» вы-
равнять положение. «ЛФК» и «ЖКХ-Юниор» 
-  аутсайдеры «УралТрансБанк»-чемпионата. 
Лучшим игроком тура был признан Сергей 
Колесников («Ветеран»). 

22 января прошел восьмой тур игр первой 
лиги. Команды «Локомотив» и «Искра» сыграли 
со счетом 3:6. Команда «ДЮСШ-Грязновское» 
выиграла у «Троицкой с/т» со счетом 4:3. 
«Ветеран-55» и «БПТ» сыграли со счетом 9:2. 
«ДЮСШ-стайер» проиграла команде «ДЮСШ-
город» – 4:6.

В. ТрИшеВСКИй,  
начальник ОФКиС. 

литературная зима в Богдановиче

«УРАЛтРАНсБАНК»-чеМПиОНАт и «УРАЛтРАНсБАНК»-ПеРВеНстВО  
ГОРОдсКОГО ОКРУГА БОГдАНОВич ПО ЗиМНеМУ МиНи-фУтБОЛУ

Поздравляем нашу дорогую, 
любимую дочку лысцову людмилу 
Георгиевну с юбилейным днем 
рождения!
Улыбнись веселей - 
Это твой юбилей!
Мы целуем тебя, обнимаем.
Много радостных дней,
Безмятежных ночей,
Долгой жизни, здоровья желаем!
Сегодня ты стройнее и моложе,
Сегодня ты прекрасна, весела,
И, говоря по правде, не похоже,
Что эта дата и к тебе пришла.

Семья, Кочановы,  
Савченко, Алимпиевы.

Извещение о проведении собрания  
о согласовании местоположения  

границы земельного участка
Кадастровый инженер Поликарпов А.И., 

623530, г. Богданович, ул. Гагарина, 20, тел.- 
2-38-27, сот. - 8-902-269-17-94, проводит 
кадастровые работы по уточнению границ 
земельного участка по адресу: Сверд-
ловская область, Богдановичский район, 
деревня Быкова, ул. Советская, дом № 5 
(кадастровый номер 66:07:0901001:152).

Смежный земельный участок: Сверд-
ловская область, Богдановичский район, 
деревня Быкова, ул. Советская, дом № 7 
(кадастровый номер 66:07:0901001:155).

Собственники указанного земельного 
участка приглашаются на собрание для 
согласования местоположения границ зе-
мельного участка 03.03.2011 г., в 15-00, по 
адресу: г. Богданович, ул. Гагарина, 20.

При себе иметь паспорт и правоуста-
навливающие документы на землю. Озна-
комиться с проектом межевого плана и 
направить возражения можно в течение 
15-ти дней с момента публикации по адресу: 
623530, г. Богданович, ул. Гагарина, 20, тел. 
- 2-38-27, сот. - 8-902-269-17-94.

28 января 2011 года 
исполнилось 14 лет, как 
перестало биться серд-
це горячо любимой доче-
ри ендоловой Ирины.
Миг сознания - и ночь, 
Темнота - и время прочь.
Всё, что было - позади.
Что там будет впереди?
Миг короткий - нет возврата,
К тем, кто любит - далека ты.
Ты чертой отделена
От мирского бытия.
Что тебя там ожидает?
Как смириться - мы не знаем.
Как нам это всё понять?!
Рвется крик - не удержать…
Время вмиг остановилось.
Почему так все случилось?!
Нет тебя - и тьма кругом,
Нет тебя, а мы живем!

Кто знал и помнит Ирину, помяните 
добрым словом вместе с нами.

Все Ендоловы.

продаю дрова
сухие, квартирник и колотые.
телефон - 8-912-693-88-25.

Реклама

Реклама

культура

В минувшую субботу, 22 янва-
ря, в литературном музее степана 
Щипачева прошел авторский вечер 
богдановичской поэтессы Галины 
Михайловны Гузь.

сПорт

23 января прошли очередные 
игры по зимнему мини-футболу.

молодежь «Факела» выдержала 
испытание

Поэтэсса Галина Гузь беседует со своими читателями.


